

PIDATO DALAM UPACARA BENDERA
MEMPERINGATI HUT KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA
PADA TANGGAL 17 AGUSTUS 2014

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

YANG MULIA WAKIL KETUA PENGADILAN TINGGI AGAMA JAMBI

YANG MULIA PARA HAKIM TINGGI

YANG MULIA PARA PIMPINAN PENGADILAN AGAMA SEWILAYAH HUKUM

PENGADILAN TINGGI AGAMA JAMBI

YANG SAYA HORMATI PANITERA/SEKRETARIS PENGADILAN TINGGI AGAMA DAN
PENGADILAN AGAMA BESERTA JAJARAN KEPANITERAAN DAN JAJARAN KESEKRETARIATAN,
SELURUH STAF PENGADILAN TINGGIA AGAMA DAN PENGADILAN AGAMA SEWILAYAH HUKUM
PENGADILAN TINGGI AGAMA JAMBI

MARILAH KITA BERSYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT KARENA BERKAT DAN RAHMAT
ALLAH LAH KEMERDEKAAN NEGERI KITA DAPAT KITA RAIH DENGAN GEMILANG YANG TELAH
MEMAKAN KORBAN LUAR BIASA, PARA PEJUANG TELAH RELA MEMBERIKAN
NYAWANYA/JIWANYA DARAHNYA, HARTA DAN TETESAN AIRMATA UNTUK MELEPASKAN
BANGSA INI DARI KEKANGAN DAN GENGGMAN PENJAJAH YANG TELAH DIALAMI SELAMA 350
TAHUN.

PARA PESERTA APEL BENDERA YANG SAYA HORMATI, PENGORBANAN SEDEMIKIAN
BESAR YANG TELAH DIBERIKAN OLEH PUTRA-PUTRI TERBAIK BANGSA PATUT UNTUK KITA
TELADANI DAN KITA REFLEKSIKAN DALAM KEHIDUPAN KITA UNTUK MENGISI KEMERDEKAAN
INI.

NEGARA TELAH MEMBERIKAN YANG TERBAIK UNTUK KITA, KITA MENJADI PEJABAT NEGARA, MENJADI PEJABAT ADMINISTRATIF, MENJADI PEGAWAI NEGERI, KITA TERMASUK ANAK BANGSA YANG BERUNTUNG DAN TERPILIH DIANTARA 245 JUTA WARGA NEGARA INDONESIA.

SANGAT PATUT KITA BERSYUKUR KITA TELAH MENIKAMATI TUNJANGAN HAKIM SEBAGAI PEJABAT NEGARA, DISAMPING GAJI SEBAGAI PEGAWAI NEGERI SIPIL, KITA MENIKMATI REMUNERASI SEBAGAI TUNJANGAN KINERJA DAN KINI REMUNERASI TERSEBUT TELAH DINAIKKAN DAN DISESUAIKAN, OLEH KARENA ITU PATUT, LAYAK DAN WAJIB KITA BERSYUKUR KEPADA ALLAH DAN BERTERIMA KASIH KEPADA NEGARA REPUBLIK INDONESIA.

TENTU, SEBAGAI BUKTI BAHWA KITA BERSYUKUR KEPADA ALLAH, BERTERIMA KASIH KEPADA NEGARA. MARI KITA BANGUN DAN KITA TINGKATKAN KEPERCAYAAN MASYARAKAT (PUBLIC TRUST) KEPADA LEMBAGA NEGARA TEMPAT KITA BEKERJA YAITU PERADILAN AGAMA, DENGAN CARA:

1. KITA TINGKATKAN DISIPLIN KERJA SESUAI KETENTUAN YANG BERLAKU
2. KITA TINGKATKAN INTEGRITAS DIRI PRIBADI MASING-MASING.
3. KITA TINGKATKAN PENGABDIAN KEPADA BANGSA DAN NEGARA
4. KITA TINGKATKAN ILMU PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN DIBIDANG TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB KITA MASING-MASING.

PENINGKATAN DAN PENGEMBANGAN ILMU PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN ADALAH CARA TEPAT DAN CEPAT UNTUK MELAKUKAN REVOLUSI DALAM KEHIDUPAN KITA UNTUK MENUJU “ **BALDATUN THOIBATUN WA RABBUN GHAFUR** “

KEBODOHAN DAN KEMISKINAN ADALAH MUSUH TERBESAR BAGI PERTUMBUHAN DAN PERKEMBANGAN SUATU BANGSA DAN NEGARA DI DUNIA INI.

OLEH KARENA ITU KITA HARUS, KITA WAJIB MENYAMBUT BAIK BERBAGAI GAGASAN YANG SEDANG KITA MULAI DAN KITA KERJAKAN DIBAWAH KEPEMIMPINAN PENGADILAN TINGGI AGAMA JAMBI DENGAN CARA MARI **KITA BERLARI DAN TIDAK PAKAI LAMA.** SATU PERSATU DARI GAGASAN TERSEBUT TELAH DAPAT KITA LIHAT HASILNYA.

DEMIKIAN DAN TERIMA KASIH ATAS PERHATIAN PARA PESERTA UPACARA.

DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA

DIRGAHAYU MAHKAMAH AGUNG

DIRGAHAYU PERADILAN AGAMA PROVINSI JAMBI

WASSALAMU'ALAIKUM WR WB



KETUA PENGADILAN TINGGI AGAMA JAMBI

Drs. H. Djajusman MS, S.H., M.H., M.M.Pd

NIP. 19500317 197611 1 001